

*Sostienen académicos de la "U":*

# *Cierre del semestre agravará la crisis*

El término del semestre académico no constituye solución alguna para los problemas que enfrenta la Universidad de Concepción y, por el contrario, sólo contribuirá a agudizar la crisis, alertó a través de una declaración pública, la agrupación de asociaciones de académicos de ese plantel, integrada por docentes de Ciencias, Medicina, Ingeniería y Ciencias Biológicas y de Recursos Naturales.

Los profesores de la U se encuentran preocupados por la inactividad de casi semana y media y mañana, en asamblea que se efectuará a las 12 horas en el auditorio de la Escuela de Derecho, esperan analizar la situación que viven para adoptar alguna resolución.

Los académicos señalan que una nueva audiencia a la FEC, de parte del rector Clericus, asesores y vicerrector, podría contribuir a encontrar una salida justa a la crisis. Expresan que no sólo se debe reconocer a esa organización como representativa del estamento estudiantil, sino que, además, se deben acoger algunos de sus puntos de vista.